Se inauguró oficialmente la Casa de Lobos: reformas en la pensión para nuestros estudiantes secundarios.

La semana pasada se inauguraron grandes reformas en la pensión de nuestro club, destinada para los jugadores de reserva del fútbol masculino, muchos de ellos alumnos de nuestra institución.



En el marco de una gran inauguración, se dio lanzamiento oficial a la Casa de Lobos, el cual cuenta con reformas estructurales para que los chicos de nuestra Secundaria puedan permanecer más confortables y seguros en la pensión de nuestro club.

"Se sumaron nuevos espacios y se recuperaron otros, como por ejemplo la ampliación de la cantidad de habitaciones mobiliario moderno, creación de áreas de estudio y creación de para facilitar la realización y seguimiento de las obligaciones escolares, mejor conectividad en cada habitación y en cada sector, impecables vestuarios y sanitarios, identidad gráfica e ingreso independiente de la sede social", aseguraron desde el club.

Se tratan de reformas en la pensión del club que benefician directamente a nuestros alumnos de Secundaria del turno tarde, muchos de ellos provenientes del interior del país, quienes deben hospedarse allí.

En el acto de inauguración participaron algunos jugadores de primera y autoridades del club.

